
— BASKET/ BULGHERONI TRA I MERITI DI VARESE E IL BISOGNO DI RISORSE 

Toto: «Adesso serve il budget» 
Un applauso convinto. 
Ma anche una lucida a-
nalisi di ciò che occorre
rà per proseguire sul
l'onda dell'avventura 
appena terminata. Toto 
Bulgheroni, icona del 
basket varesino, guarda 
al domani con realismo: 
«Prima di pensare alle 
coppe europee serve tro
vare risorse per restare 
competitivi in Italia». 

Sciascia a pagina 36 

«Bravi tutti! Adesso il budget» 
BASKET Toto Bulgheroni tra il recente passato e il futuro prossimo di Varese 

Toto Bulgheroni ricambia gli applausi dei tifosi di Varese 
- dai "vip" che ci mettono del proprio a chi paga il bi
glietto - dopo la generosa ma sfortunata prova di merco
ledì scorso salutata dai 4.500 del PalA2A con una stan
ding ovation di 5 minuti. Un gesto che ha regalato emo
zioni forti al dirigente biancorosso: «Il primo e doveroso 
ringraziamento va al consorzio ed agli sponsor, in gene
rale a tutti coloro che in qualche modo ci hanno aiutato, ed 
ovviamente al nostro pubblico. I tifosi ci hanno sostenuto 
mettendoci voce, cuore e passione con una spinta estre
mamente importante; quegli applausi finali nonostante lo 
0-3 simboleggiano concretamente che la gente ha capito 
quanto la squadra abbia saputo dare tutto in questa serie 
playoff. Per noi è la soddisfazione più grossa e allo stesso 
tempo lo stimolo per costruire qualcosa di importante». 
Bene il pubblico. Pure la squadra nonostante lo 0-3? 
«I ringraziamenti vanno estesi i giocatori eda tutto lo staff 
che hanno garantito una dedizione fondamentale ad At
tilio Caja nel supportare la sua opera quotidiana in pa
lestra. C'è amarezza per la sconfìtta con Brescia, ma va 
detto che abbiamo perso contro un' avversaria dal budget 
molto superiore al nostro, che nelle ultime settimane ha 

aggiunto un elemento di 

«Prima di pensare 
all'Europa sono 

necessarie risorse 
per rimanere 

competitivi anche 

valore assoluto come Cot-
ton permettendosi il lusso 
di lasciare in tribuna uno 
straniero. Noi siamo arri
vati ai playoff un po' sca
richi e un po' stanchi dopo 
la lunga rimonta, e con la 
panchina un po' troppo 
corta; ci fosse stato Wells 

in Campionato» sarebbe stata tutta un'altra 
cosa... ». 
Obiettivo continuità per 

la prossima stagione: è una strada possibile? 
«Il primo passo è quello di prò vaie a confermare una buo
na parte dei giocatori di questa stagione: avere una base 
dalla quale ripartile sarebbe molto importante. Ma per 
operare concretamente servono forze nuove per aumen
tare le risorse sulle quali contale per costruire il roster: 
quella di capire su quale budget si può contale sarà la pri
ma priorità». 
L'aspetto delle risorse sarà determinante anche per 
l'iscrizione alla Champions League? 
«Per parteciparvi in maniera dignitosa e non soffrire in 
campionato servono almeno uno o due elementi che pos
sano darci maggiore profondità. Cosa difficilmente rea
lizzabile senza sponsor che ci sostengano in maniera spe
cifica; tutti affermano che con la sua tradizione e la sua 
storia Varese debba partecipale alle coppe, purtroppo pe
rò dobbiamo fare i conti con la realtà e dunque valute
remo in funzione delle risorse». 
Come membro del CdA è coinvolto nelle evoluzioni 
relative a possibili nuovi ingressi in società? 
«In qualità di consigliere di area tecnica attenderò le in
dicazioni necessarie sull'entità delle risorse da poter in
vestire. Avendo questa mansione in CdA gli aspetti degli 
sviluppi societari non sono di mia competenza diretta; 
ovviamente ben venga qualsiasi persona o gruppo di per
sone interessate ad entrare in società o aiutarci in altri mo
di, entro fine mese attendiamo di saperne di più da coloro 
che seguono la vicenda». 

Giuseppe Sciascia 



Toto Bulgheroni, 74 anni, applaude Varese e pensa già a programmare il futuro (loto Blitz) 


